

Recommended Adult Dose: In a glass, add 250 mL of water to 2 scoops of Metabolic Protein Chocolate and mix. Take once daily or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, taking antiplatelet medication or blood thinners, or have diabetes, gallstones, a bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid. Stop use and consult your healthcare practitioner if you experience symptoms of serious low blood sugar such as sweating, paleness, chills, headache, dizziness or confusion. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Dans un verre, ajouter 250 mL d'eau à 2 mesures de Metabolic Protein Chocolate et bien mélanger. Prendre une fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des antiplaquettaires ou des anticoagulants, ou si vous souffrez de diabète, de calculs biliaires, d'une obstruction biliaire, d'ulcères de l'estomac ou d'un excès d'acide gastrique. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si vous développez des symptômes causés par un faible taux de sucre dans le sang tels que de la transpiration, de la pâleur, des frissons, des maux de tête, des étourdissements ou de la confusion. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Packaged by weight, not volume. Settling may occur.
Emballé selon le poids et non selon le volume. Le produit peut se tasser.

Scan to learn about
our quality excellence

Scannez pour vous
informer sur l'excellence
de la qualité



VI 454-423C
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Metabolic Protein Chocolate

Pea Protein Formula Formule de protéines de pois

Source of protein for the maintenance of good health. Helps to maintain a healthy metabolism.

Source de protéines pour le maintien d'une bonne santé. Aide à maintenir un métabolisme sain.

423 g POWDER / 423 g Poudre

NPN 80045724

EACH SCOOP (15.1 g) CONTAINS:

Pea Protein (from <i>Pisum sativum</i> seed)	75 g
DL-Alpha-Lipoic Acid	150 mg
Vitamin D (cholecalciferol)	5 mcg/200 IU
Vitamin B ₁₂ (methylcobalamin)	220 mcg
Chromium (chromium nicotinate glycinate)	100 mcg
Curcumin (from <i>Curcuma longa</i> rhizome)	12.5 mg
Lecithin (from <i>Helianthus annuus</i> seed)	300 mg
Strawberry (<i>Fragaria x ananassa</i>) Fruit Std. Extract (25:1)	250 mg
(2% Polyphenols/6.25 g Fresh Equivalent)	
Blueberry (<i>Vaccinium angustifolium</i>) Fruit Std. Extract (30:1)	250 mg
(4% Polyphenols/7.5 g Fresh Equivalent)	

CHAQUE MESURE (15.1 g) CONTIENT :

Protéines de pois (provenant de graines de <i>Pisum sativum</i>)	75 g
Acide DL-alpha-lipoïque	150 mg
Vitamine D (cholécalférol)	5 mcg/200 UI
Vitamine B ₁₂ (méthylcobalamine)	220 mcg
Chrome (glycinate de nicotinate de chrome)	100 mcg
Curcumine (provenant de rhizome de <i>Curcuma longa</i>)	12,5 mg
Lécithine (provenant de graines de <i>Helianthus annuus</i>)	300 mg
Extrait normalisé de fruit de fraisier (<i>Fragaria x ananassa</i>) (25:1)	250 mg
(2 % de polyphénols/Équivalent frais de 6,25 g)	
Extrait normalisé de fruit de bleuet (<i>Vaccinium angustifolium</i>) (30:1)	250 mg
(4 % de polyphénols/Équivalent frais de 7,5 g)	

Non-Medicinal Ingredients: Cocoa powder, guar gum, natural chocolate, vanilla cream and vanilla flavours, rebaudioside A (stevia leaf extract), thaumatococcus
Ingrédients non médicinaux : Poudre de cacao, gomme de guar, saveurs naturelles de chocolat, de vanille crème et de vanille, rébaudioside A (extrait de feuille de stévia), thaumatococcus